

重複表現です。どちらかひとつOK

新年あけましておめでとうございます！

2024年が皆さんにとってキラキラ輝く素敵な一年になりますように。

→文章の流れ的に冒頭に持つべきは「新年あけましておめでとうございます！」

今日は、新しい年のスタートダッシュにぴったりの鎌倉の祈願スポットをご紹介しますね。

→文章の始まりに同じ助詞が続くと不自然な印象になります

まずは「荏柄天神」からスタートしましょう。1つの文章に同じ單語が2つ入るのは一般的に悪とされています。

こちらは合格祈願で有名なスポットで、受験生やそのご家族にとってまさに「これぞ！」というパワースポットです。日本三古天神の一つとされる荏柄天神は、その歴史が1104年にまで遡り、源頼朝や豊臣秀吉、徳川家康といった歴史のビッグネームたちも篤く信仰していました。

1月25日の「筆供養」や、2月8日の「針供養」は特に見逃せないイベントです。

受験シーズンには、多くの受験生で賑わいを見せますよ！

- テーマが「受験」「その他イベント」「受験」と分断されています。1つのテーマは同じ流れの中に

そして、「本覚寺」のご紹介。

商売繁盛や事業の成功を願う方々にとってのスポットとしておすすめです。

1436年に足利持氏によって建てられたこの寺院は、「日朝さま」として親しまれ、「東身延」とも呼ばれています。寺の縁起物「にぎり福」は、恵比寿神にちなんで、その愛らしい表情よやかであります。

と五つのご利益（「福」「愛」「健」「財」「学」）で人気です。

毎日握って、願い事をすると良い？とされています。

【鎌倉】は、歴史と自然が見事に調和した美しい街です。

新年にここで目標に向かっての祈願をすれば、素晴らしい一年の幕開けになるかもしれません。

ぜひ足を運んでみてください。

そして... 鎌倉での新しいスタートを「FOYER ALMA | ホワイエ アルマ」と共に楽しんでくださいね。(笑)

きっと新しい体験ができるはずです。(笑)

P.S

まずは「荏柄天神」からスタートするのがおすすめ。鎌倉駅からは徒歩10分程、バスでのアクセスも便利です。荏柄天神で心静かに祈りをささげた後は、「本覚寺」への道すがら、ちょっとした裏路地を散策するのも一興です。そこには風情ある景色とともに、心とお腹を満たすおいしいお店が点在しています。

→漠然といつて情報不足

もちろん、途中で定番の鶴岡八幡宮や小町通りを訪れるのも良いですね！

「本覚寺」に到着したら、その魅力に浸るのはもちろん、鎌倉駅からすぐという立地の良さを活かして、次は海岸へ足を延ばしてみてはいかがでしょうか。鎌倉には見どころがまだまだたくさんあるので、他のスポットへの冒険もお忘れなく！

鎌倉は、歩くほどに新しい発見があり、心が満たされる街なのですから。

情報の羅列にならない?
ソラセイ可

「え、海？」と思った
読者に一言、海情報も
あればいいですね。